

ÉCOLE RÉGIONALE POST-UNIVERSITAIRE D'AMÉNAGEMENT ET DE GESTION INTEGRÉS DES FORÊTS ET TERRITOIRES TROPICAUX



Centre de Catégorie II sous les auspices de l'UNESCO

L'ambassadeur de la confédération suisse, M.Chasper Sarott visite l'ERAIFT

Ce jeudi 28 mars 2024, l'ERAIFT a été honorée par la visite Son Excellence, l'Ambassadeur de la Confédération suisse, M. Chasper Sarott.

Après un accueil chaleureux dans le bureau du directeur ERAIFT, le Professeur Baudouin Michel, M. Sarott a été invité à se rendre dans la salle de conférence pour assister à une séance de l'atelier régional de télédétection pour la consolidation du suivi de la déforestation au sein des forêts denses humides dans le cadre de l'Observatoire des forêts d'Afrique centrale (OFAC) et de ses partenaires : CIRAD, FRM, CIFOR, RIOFAC, DIAF, FRM, MINFOF, FAO, AGEOS, MEFCP, CNIAF, OSFAC, UCL. Ces travaux se déroulent actuellement sous la conduite du Prof Defourny et son équipe de l'UCL. Les participants à ce séminaire sont originaires de sept pays dont le Gabon, la République du Congo, la Guinée Equatoriale, le Cameroun, la République de Centre Afrique, la République démocratique du Congo et la Belgique.

A l'occasion d'un rapide exposé de présentation de l'ERAIFT, SE M. C. Sarott a été informé de l'historique de l'école, de ses grands principes d'enseignement et de ses projets actuels et futurs.

La matinée s'est terminée avec la plantation de l'arbre de la Confédération suisse dans la mini forêt de l'ERAIFT, la signature du livre d'or et la photo de famille.

Cette matinée de contact initiée par l'ERAIFT s'inscrit dans le cadre des activités du projet de renforcement de capacités des praticiens de la biodiversité, des scientifiques et des décideurs politiques pour la gestion durable des aires protégées et des écosystèmes forestiers d'Afrique. Cette activité s'inscrit plus particulièrement dans l'axe du rapprochement avec les autorités diplomatiques et dans l'axe du fundraising et de diversification des ressources financières.

Ce projet mise en œuvre dans la sous-région du Bassin du Congo et en Afrique de l'Ouest est financé par l'Union européenne et l'ERAIFT centre de catégorie 2 sous l'égide de l'UNESCO. Le GEIE AGRINATURA et l'ERAIFT en assurent conjointement la mise en œuvre.

A ce titre, l'ERAIFT remercie vivement l'Union européenne, la Confédération suisse pour la visite de son ambassadeur, ainsi que tous ses partenaires qui rendent possible ces importantes rencontres porteuses de projets innovants, durables et pertinents.

જાજ્ઞેલ્લ